

Ficha de Visionado de Vídeo

Carlos Eduardo Hernández Sánchez

Datos generales e imagen del vídeo	Reseña	Problema(s) que aborda	¿Dónde aplicarías este conocimiento?
<p>https://youtu.be/WMyIqT8KEeM</p>  <p>publicado hace 9 años</p>	<p>El video explica de forma clara qué es el presupuesto base cero (PBC) y cómo se diferencia de los métodos tradicionales de planeación financiera. Su objetivo es mostrar que este sistema no se basa en el presupuesto del año anterior, sino que parte desde cero, justificando cada gasto como si la organización fuera a empezar desde el inicio.</p> <p>El video tiene un valor educativo alto porque enseña la lógica detrás del método: eliminar gastos innecesarios, analizar objetivos, y justificar recursos con base en resultados esperados. Sin embargo, también se puede notar que la explicación es un poco general, y no profundiza</p>	<p>El video explica de forma clara qué es el presupuesto base cero (PBC) y cómo se diferencia de los métodos tradicionales de planeación financiera. Su objetivo es mostrar que este sistema no se basa en el presupuesto del año anterior, sino que parte desde cero, justificando cada gasto como si la organización fuera a empezar desde el inicio.</p> <p>El video tiene un valor educativo alto porque enseña la lógica detrás del método: eliminar gastos innecesarios, analizar objetivos, y justificar recursos con base en resultados esperados. Sin embargo, también se puede notar que la explicación es un poco general, y no profundiza</p>	<p>Imagina que tienes un negocio pequeño de miches o cocteles. Cada año gastas dinero en comprar decoraciones, publicidad y ciertos ingredientes que “siempre has usado”. Pero al aplicar el presupuesto base cero, te das cuenta de que:</p> <ul style="list-style-type: none">• Hay cosas que compras por costumbre pero no te ayudan a vender más.• Puedes invertir más en redes sociales que en volantes impresos.• Puedes ajustar la cantidad de ingredientes según las ventas reales. <p>Así, en lugar de gastar lo mismo de siempre, vuelves a</p>

Ficha de Visionado de Vídeo

	<p>demasiado en los retos reales de aplicarlo, como la resistencia del personal, el tiempo que requiere o la cantidad de información que necesita.</p> <p>En términos críticos, el video logra su cometido de introducir el tema de forma sencilla, pero se queda corto en cuanto al análisis práctico. Faltó mostrar un ejemplo numérico o una comparación más detallada con otros métodos de presupuesto (como el incremental o el tradicional). Aun así, es muy útil para quienes apenas comienzan a entender la administración pública o financiera.</p>	<p>demasiado en los retos reales de aplicarlo, como la resistencia del personal, el tiempo que requiere o la cantidad de información que necesita.</p> <p>En términos críticos, el video logra su cometido de introducir el tema de forma sencilla, pero se queda corto en cuanto al análisis práctico. Faltó mostrar un ejemplo numérico o una comparación más detallada con otros métodos de presupuesto (como el incremental o el tradicional). Aun así, es muy útil para quienes apenas comienzan a entender la administración pública o financiera.</p>	<p>analizar todo desde cero y usas tu dinero solo en lo que realmente te da resultados.</p>
--	--	--	---